

verture de la rue Robin; (q) M. l'échevin Rochon, re construction d'un mur de revêtement sur le chemin de la Côte-des-Neiges; (r) M. l'échevin Barbeau, re homologation d'une ligne rue Church; (s) M. l'échevin Saint-Pierre, re construction d'un égout dans la ruelle Saint-Christophe; (t) M. l'échevin Therrien, re homologation d'une ligne rue Larivière; (u) M. l'échevin Therrien, re ouverture de la rue Logan entre les rues Panet et Visitation; (v) M. l'échevin Turcot, re pavage du Boulevard Saint-Joseph, entre les rues Sanguinet et Hutchison.

MOTIONS.

83.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que le rapport du Bureau des Commissaires, soumis au Conseil à la présente séance et déposé sur le bureau, relativement à certaines réceptions soit renvoyé à une commission spéciale intitulée: "Commission de Réceptions", ladite commission devant être composée de MM. les échevins Boyd, président, Loranger, Dubeau, Rubenstein, Weldon, Bastien, L. A. Lapointe, Dubois, Vandelac, Macdonald, O'Connell et Pauzé.

84.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que la communication de l'Assistant-Secrétaire de la "Canadian Manufacturer's Association", (item No 4) qui a été renvoyé au Bureau des Commissaires, soit aussi soumise à la Commission Spéciale de Réceptions, ci-haut mentionnée.

85.—Sur proposition de M. l'éch. BLUMENTHAL, appuyé par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que la Compagnie des Tramways soit prié de placer sur le Square Place d'Armes, coin sud-est, un abri convenable pour les personnes qui attendent les tramways à cet endroit.

Le plan de cet abri et l'endroit où il sera établi devant être laissé à la discrétion et du Bureau des Commissaires et de la Compagnie des Tramways.

86.—Sur proposition de M. l'éch. SAINT-PIERRE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que le traitement de M. Jules Crépeau, Sous-Greffier de la Cité, soit augmenté de \$500 pour l'année courante.

87.—Sur proposition de M. l'éch. WARD, appuyée par M. l'éch. L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que les Avocats de la Cité soient priés d'informer le Conseil si, en vertu de l'article 47 de la loi Geo. V, chap. 54, les fonctions des échevins qui sont nommés pour représenter la Ville dans les Commissions Scolaires Catholiques et Protestantes, ainsi que dans le bureau d'administration de l'Ecole Technique, cessent lorsque leur terme d'office comme échevin est expiré.

88.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DUBEAU, il est

Résolu: Que ce Conseil croit devoir attirer l'attention du Bureau des Commissaires sur le fait que le 12 janvier dernier, le Conseil a transmis à l'ancien Bureau des Commissaires un rapport de la Commission Spéciale de la Bibliothèque, recommandant de construire une bibliothèque publique sur le terrain appartenant à la Cité, borné par les rues Sherbrooke, Montcalm et Beaudry.

Il prie en conséquence le nouveau Bureau des Commissaires de bien vouloir mettre à l'étude ce rapport vu que la construction d'une bibliothèque devient de plus en plus nécessaire et vu, de plus, que cette question a fait le sujet d'un débat à la dernière session de la Législature.

89.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Qu'une Commission Spéciale intitulée "Commission de la Bibliothèque Publique", soit nommée pour préparer les règles et règlements relativement à l'établissement d'une bibliothèque publique et pour étudier toute question qui pourrait lui être référée par le Conseil en rapport avec cette question.

Cette Commission devant être composée comme suit: M. l'échevin Dubeau, président; MM. les échevins Loranger, Chartrand, Larivière, Macdonald, Weldon, Houlé, Therrien, N. Lapointe, O'Connell, Mayrand, Vandelac et Turcot.

phe lane; (t) Ald. Therrien, re homologation of a line on Larivière street; (u) Ald. Therrien, re opening of Logan street, between Panet and Visitation streets; (v) Ald. Turcot, re paving of St. Joseph Boulevard, between Sanguinet and Hutchison streets.

MOTIONS.

82.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That the report of the Board of Commissioners (item No. 4), which was submitted to Council at the present meeting and laid on the table, in connection with certain receptions, be referred to a Special Committee to be entitled "Reception Committee", said Committee to be composed as follows: Ald. Boyd, Chairman, Loranger, Dubeau, Rubenstein, Weldon, Bastien, L. A. Lapointe, Dubois, Vandelac, Macdonald, O'Connell and Pauzé.

84.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That the communication from the Asst-Secretary of the Canadian Manufacturers' Association (item No. 4), which was referred to the Board of Commissioners, be also referred to the above mentioned Special Committee on Receptions.

85.—On motion of Ald. BLUMENTHAL, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That the Tramways Co. be requested to erect on Place d'Armes Square, south-east corner, a suitable shelter for those who wait for the cars at that place, the plan of such shelter and the location thereof to be left to the discretion of the Board of Commissioners and of the Tramways Co.

86.—On motion of Ald. ST-PIERRE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That the salary of Mr. Jules Crépeau, Asst-City Clerk, be increased of \$500 for the current year.

87.—On motion of Ald. WARD, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the City Attorneys be requested to inform the Council if, in virtue of Art. 47 of the Act 3-Geo. V, chap. 54, the functions of an Alderman who has been appointed to represent the City in the Catholic and Protestant School Commissions and also in the Board of Administration of the Technical School, cease when his term of office as Alderman is expired.

88.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. Dubeau, it was

Resolved: That this Council begs to draw the attention of the Board of Commissioners to the fact that, on the 12th January ult., the Council transmitted to the former Board of Commissioners a report from the Special Library Committee, recommending the erection of a public library on the land belonging to the City, bounded by Sherbrooke, Montcalm and Beaudry streets.

They therefore request the new Board of Commissioners to consider said report inasmuch as the erection of a library is becoming more and more necessary, and in view of the fact that said question was discussed at the last session of the Legislature.

89.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That a Special Committee, to be known as the "Public Library Committee", be appointed to draft the Rules and Regulations in connection with the establishment of a public library and to consider any question which might be referred to said Committee by the Council concerning this question.

Said Committee to be composed of Aldermen Dubeau, Chairman, Loranger, Chartrand, Larivière, Macdonald, Weldon, Houlé, Therrien, N. Lapointe, O'Connell, Mayrand, Vandelac, Turcot.